



Martes, 4 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

La UGR acepta el trazado del Metro por los Paseillos exigido por la Junta

La UGR acepta el trazado del Metro por los Paseillos exigido por la Junta

El Gobierno andaluz se compromete con la Universidad a urbanizar el campus de Fuentenueva y a construir un parking cerca a cambio de utilizar sus terrenos

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 04.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El recorrido exacto que seguirá el metropolitano a su paso por los Paseillos universitarios fue aprobado ayer por la Universidad de Granada (UGR) en Consejo de Gobierno, un trámite que permitirá dar el pistoletazo de salida al polémico tramo que ha despertado las críticas en toda la comunidad universitaria.



Según informó ayer el Vicerrectorado de Infraestructuras, el Metro llegará a los Paseillos universitarios desde la estación de Renfe por la calle Adolfo Rancaño, entrará entre el edificio Politécnico y la Facultad de Ciencias, tras girar se ubicará en este punto una parada en superficie y empezará a descender en una trinchera en ese vial y el jardín de Ciencias, siendo totalmente subterráneo hasta la entrada de la Facultad de Ciencias, donde se restituye el rasante. Así, "la entrada a la Facultad de Ciencias no se pierde - explica la titular de Infraestructuras, Begoña Moreno- excepto únicamente durante la ejecución de las obras".

Este trazado es el recorrido original que presentó la Junta de Andalucía a la UGR en 2007 y que ha sido aceptado en su integridad por la institución académica. Según Moreno, el Gobierno andaluz no ha dado más opciones. "No hemos tenido otra opción -asegura la vicerrectora-, pues la decisión final del recorrido fue un acuerdo que se estableció hace un año entre la Junta de Andalucía, el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Granada, sin invitar a la UGR". La Universidad de Granada no pudo así presentar alegaciones al trazado.

Las presiones de la comunidad universitaria han sido muy grandes, pues ven peligrar una de las pocas zonas verdes que tiene la Universidad en Granada. Moreno pide a los universitarios que entiendan que "no se puede paralizar un proyecto que es de interés público".

Aunque no han trascendido muchos detalles del proyecto, las compensaciones que se han acordado a cambio del paso del Metro por terrenos que pertenecen a la Universidad son básicamente la peatonalización del todo el Campus de Fuentenueva y sustituir las plazas de aparcamiento que hay en superficie por un parking.

"El parking proyectado no estará en el interior de la zona universitaria para garantizar precisamente la peatonalización total del campus", explica la vicerrectora de Infraestructuras. Esta medida implicará un incremento importante del número de jardines en dicha área y, concretamente, en la zona de Ciencias, donde se pierde ajardinado por la ubicación de la trinchera.

La parcela del aparcamiento estará ubicada cerca a la Universidad y su ejecución se efectuará por medio de un convenio que se firmará en un plazo máximo de cuatro meses después de la firma del convenio inicial.

La compensación pactada entre la UGR y la Junta no está fijada en su totalidad. "Lo único que la Junta de Andalucía tiene estimado es cuánto le va a costar la urbanización de todo el Campus de Fuentenueva, que es en torno a unos 6 millones de euros", matiza Moreno.

"El parking depende mucho de la parcela donde se haga o de si va en una o varias plantas". Y otra de las mejoras, la restitución del campo de fútbol en uno de césped artificial tampoco lo sabemos con precisión, podrían ser unos 60.000 euros, pero hasta que no esté el proyecto de



GALERÍA GRÁFICA



Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.

GALERÍA GRÁFICA



Medicina celebra San Lucas 2008

Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Granada celebrarán un año más su patrón San Lucas, además de las novatadas a los alumnos de primer curso.

GALERÍA GRÁFICA



Apertura del curso académico 2008-2009 en la UGR

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidió por primera vez los actos de inauguración del nuevo curso en la Universidad de Granada.

ENCUESTA

"La Junta aspira a licitar la obra del Metro en este mes y comenzarán para finales del primer trimestre de 2009 o principios del segundo", concluye Moreno.

0 comentarios 0 votos     

Enlaces Patrocinados

Vuelos desde 20€ i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

Rebajas en vuelos

Compra tus billetes a unos precios increíbles. No pagues más por menos. Así de fácil c...

Vuelos baratos desde 17€

Vuelos de línea Regular y Low Cost ¡Compara Precios y Reserva online! Ahorra con Logitravel

Contrate su seguro de salud con Mutua Madrileña

Aresa es la compañía de Salud de Mutua Madrileña, con más de 45 años de experienc...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[ENVIAR COMENTARIOS](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Le gusta el futuro Espacio Escénico de Granada? Vote y opine en los comentarios.

Han contestado 212 personas

- Me gusta mucho
 No me gusta nada
 Me es indiferente
 Había otros mejores

[VOTAR](#)

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



La lluvia impide la salida de la Patrona

Justo a la hora en que la Patrona debía salir a las calles, la Hermandad comunicó a las miles de personas que aguardaban a las puertas del templo la decisión de suspender la procesión.

GALERÍA GRÁFICA



Pasarela Centro 2008

Más de siete mil aficionados arrojaron a los diseñadores locales en la cita anual con la Pasarela Centro.

GALERÍA GRÁFICA



Diez esculturas de bronce adornarán el bulevar de Constitución

Esculturas en bronce de personajes ilustres de Granada adornarán los bancos del bulevar de Constitución.

